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   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: 
 
Buenos Días, 
 
Señoras y Señores, Ciudadanos todos que nos honran con su presencia sean ustedes 
bienvenidos. 
 
En cumplimiento con las instrucciones giradas por la C. Presidenta Municipal Lic. María Cristina 
Díaz Salazar, y a fin de dar inicio a esta Sesión Solemne de este R. Ayuntamiento de Guadalupe 
Nuevo León, procederemos al pase de lista de las Ciudadanas y Ciudadanos Regidores y 
Síndicos. 
 
ACTA No. 64 En Ciudad Guadalupe, Nuevo León, siendo las once horas con cinco 

minutos del día catorce de Noviembre del Dosmil Ocho, se les ha 
convocado en tiempo y forma, para el desarrollo de esta Sesión Solemne 
con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 27 Fracción V, 35 y 37 
Fracción II de la Ley Orgánica de la Administración Pública Municipal, así 
como del Artículo 22 Fracción III Inciso b del Reglamento Interior de este 
Republicano Ayuntamiento, reunidos en la Sala de Cabildo del R. 
Ayuntamiento, declarado Recinto Oficial, para llevar a cabo Sesión de 
Cabildo con el objeto de celebrar la Ceremonia del Segundo Informe de 
la Administración Municipal de la Lic. María Cristina Díaz Salazar; el C. 
Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del R. Ayuntamiento; el C. C.P. 
José Páez Elizondo, Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal; así 
mismo los integrantes del Republicano Ayuntamiento. 

 
 Acto seguido, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, declaró formalmente 

iniciada la Sesión y sometió a la consideración del Republicano 
Ayuntamiento, el siguiente:  

 
     O R D E N   D E L   D I A 
 

I.- Lista de Asistencia e instalación de la Sesión Solemne. 
 
 
 
II.- Designación de la Comisión de Cortesía de Regidores y Síndicos 

para conducir a la C. Presidenta Municipal y Representantes de 
los Poderes al Recinto Oficial del R. Ayuntamiento. 

 
III.-  Declaratoria de Receso. 
 
IV.-  Reanudación de la Sesión, Honores de Ordenanza al Lábaro 

Patrio y entonación del Himno Nacional. 
 
V.- Intervención de la C. Presidenta Municipal, Lic. María Cristina 

Díaz Salazar, para rendir el Segundo Informe del estado que 
guarda la Administración Pública Municipal, Periodo 2006-2009. 
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VI.- Mensaje: C. Lic. José Natividad González Páras, Gobernador 

Constitucional del Estado de Nuevo León. 
 
VII.-  Entonación del canto a Nuevo León. 
 
VIII.- Clausura de la Sesión. 
 

   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Una vez certificado el Quórum Legal mediante Lista de 
Asistencia, se continuó con el siguiente punto del Orden del Día. 
 

II.- Designación de la Comisión de Cortesía de Regidores y Síndicos 
para conducir a la C. Presidenta Municipal y Representantes de 
los Poderes al Recinto Oficial del R. Ayuntamiento. 

 
   El Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace uso 
de la palabra y manifiesta: Honorables integrantes de este R. Ayuntamiento, en virtud del 
carácter de esta Sesión Solemne de este Segundo Informe del Gobierno Municipal, de 
conformidad al Orden del Día establecido y en base al consenso previamente establecido, me 
permito dar a conocer la integración de la Comisión de Cortesía que conducirá a la C. Presidenta 
Municipal y a los C.C. Representantes de los Poderes al recinto oficial de este R. Ayuntamiento, 
la misma que será conformada por: 
1.- C. Síndico Primero.- C.P. Fernando Garza Rodríguez 
2.- C. Regidora.- Ing. María Magdalena Ayala Rincón 
3.- C. Regidor.- Pedro Bernal Rodríguez 
4.- C. Regidora.- Dalia Karina Rodríguez González 
5.- C. Regidor.- Profr. David Gerardo Velazco Sánchez 
6.- C. Regidor.- José Ángel de León Rubio 
 
En tal virtud respetuosamente les ruego a los integrantes de esta Comisión de Cortesía, se 
sirvan proceder al cumplimiento de su comitiva, a fin de que conduzcan  a la C. Presidenta 
Municipal y al Sr. Gobernador del Estado que nos hace el honor de acompañarnos y a los demás 
representantes de los Poderes a la sede de este Recinto Oficial. 
 
   III.- Declaratoria del Receso. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Mientras tanto la Comisión cumple con su cometido, se declara 
un receso. 

 
IV.-  Reanudación de la Sesión, Honores de Ordenanza a nuestro 

Lábaro Patrio y entonación del Himno Nacional. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Se declara la reanudación de esta Sesión Solemne. Procediendo 
a rendir los Honores de Ordenanza a nuestro Lábaro Patrio con la participación de la Banda de 
Guerra y la Escolta de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, y acto seguido procederemos a  la 
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entonación de nuestro Glorioso Himno Nacional, que conducirá la C. Profra. Ricarda Cobos 
Portes. 
 
Por ello les solicito de la manera más atenta tengan la amabilidad de ponerse de pie y 
permanecer así, hasta el término de los Honores de Ordenanza. 
 
- Ante la presencia de nuestras más altas Autoridades, se procedió a rendir los Honores de 
Ordenanza a nuestro Lábaro Patrio -. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Favor de tomar sus asientos, 
 
Con la venia de la C. Presidenta Municipal, la Lic. María Cristina Díaz Salazar, me permito 
presentar a ustedes, a las autoridades de los poderes constituidos, que hoy nos honran con su 
presencia: 
 
•   C. Lic. José Natividad González Paras, Gobernador Constitucional de nuestro Estado. es 

un honor tenerlo Sr. Gobernador. 
 
•   C. Diputado Lic. Gilberto Treviño Aguirre, en representación del Honorable Congreso de 

nuestro Estado. bienvenido. 
 
•   C. Lic. María Inés Pedraza Montelongo, Magistrada del H. Tribunal Superior de Justicia 

de nuestro Estado. bienvenida. 
 

V.- Intervención de la Presidenta Municipal, Lic. María Cristina Díaz 
Salazar, para rendir el Segundo Informe del estado que guarda 
la Administración Pública Municipal, Periodo 2006-2009. 

 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: De conformidad al Orden del Día de esta Sesión Solemne, se 
concede el uso de la palabra a la C. Presidenta Municipal Lic. María Cristina Díaz Salazar. 
 
   La C. Presidenta Municipal expresa: Muy buenos días,  
 
En cumplimiento de lo establecido en el artículo 27 fracción V de la Ley Orgánica de la 
Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León, artículo 13 fracción VII del 
Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León, acudo a ésta 
Honorable Soberanía del Cuerpo Colegiado de  gobierno municipal, y ante la Sociedad 
Guadalupense, a rendir el Segundo Informe de Gobierno del Estado que guarda la 
Administración Pública Municipal, del período 2006-2009. 
 
Honorables miembros del Cabildo, por conducto del Señor Secretario del R. Ayuntamiento, hago 
entrega a ustedes del Segundo Informe de Gobierno, para su custodia y difusión. 
 
En cumplimiento de lo estipulado por nuestras leyes y nuestros reglamentos, procedo a través de 
la presentación de un video, informar a los ciudadanos y agradeciendo especialmente la 
presencia de nuestro Gobernador el Lic. José Natividad González Páras, es un honor contar con 
su presencia en esta Honorable Sala de Cabildo; igualmente le damos la cordial bienvenida a la 
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Sra. Magistrada Lic. María Inés Pedraza Montelongo, Representando al Tribunal Superior de 
Justicia en nuestro Estado y saludamos al Lic. Gilberto Treviño Aguirre, Representante de la 
Soberanía del Congreso del Estado, todos ustedes sean bienvenidos. Igualmente damos la más 
cordial bienvenida al Mayor de Infantería de la Séptima Zona, Jorge Enrique Poblano Ojeda, sea 
usted bienvenido. 
 
-Se reproduce el video en mención, el cual se anexa a la presente Acta. 
 
Lic. José Natividad González Páras, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León. 
 
Lic. Gilberto Treviño Aguirre, Representante del Honorable Congreso del Estado. 
 
Lic. María Inés Pedraza Montelongo, Magistrada Representante del Tribunal Superior de Justicia 
en el Estado de Nuevo León. 
 
Mayor de Infantería de la Séptima Zona, Jorge Enrique Poblano Ojeda. 
 
Señores Diputados que hoy nos honran con su presencia. 
 
Señores Ex Presidentes Municipales. 
 
Saludo con el respeto al Presidente de mi Partido, al Lic. Héctor Morales. 
 
Al Presidente del Frente Juvenil Revolucionario Estatal, Tomás Montoya. 
 
Saludamos al Secretario General del Sindicato de Trabajadores, amigo Héctor García. 
 
Saludamos a los niños que nos han representado con mucho orgullo en la Olimpiada del 
Conocimiento, Alexis que representó en el 2008 y nos acompaña Mario Fuentes en el 2007, 
bienvenidos sean también a esta Sesión de Cabildo. 
 
Saludamos a los Señores Funcionarios Públicos que hoy nos acompañan a nivel del Estado y a 
nivel Municipal, mis compañeros de trabajo. 
 
Señoras y Señores. 
 
Y especialmente con el aprecio de siempre a los Señores Síndicos, a las Señoras y Señores 
Regidores. 
 
Cuando iniciamos la administración, nuestro compromiso fue hacer de Guadalupe un municipio 
protagónico, fuerte y ordenado, sabíamos que el reto no era fácil pero hemos salido avante 
gracias al apoyo de toda la gente, son ustedes los guadalupenses el mayor orgullo de esta 
administración. 
 
Mi más amplio reconocimiento a mis Compañeros Síndicos y Regidores, quienes basados en el 
respeto y el dialogo han puesto en primer lugar los intereses de la comunidad a pesar de sus 
divergencias naturales. 
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Cada uno de mis colaboradores tiene el compromiso de servir, de vivir de cerca los problemas 
de los guadalupenses y buscarle solución, esta labor conlleva tiempo y esfuerzo, por eso 
aprovecho para decir, gracias Poncho, gracias Jesús, gracias Ing. Marcelo, gracias María de 
Jesús, gracias Ivonne, gracias Ing. Santos Almaraz, gracias Contador Garza, gracias Luis, 
gracias Don Ovidio, gracias José Juan, gracias Raúl, gracias Raquel, gracias Pepe Torres, 
gracias Isaías y Mario, gracias Clemente. 
 
Hago extensivo mi agradecimiento a cada uno de los trabajadores del municipio quienes tienen 
bien puesta la camiseta y saben responder a los retos de cada día se presentan, un aplauso 
para ustedes y para el Sindicato de Trabajadores que sabe velar por los intereses de todos los 
guadalupenses, gracias Héctor García. 
 
Gracias también a nuestros Legisladores Locales y Federales por esforzarse en conseguir 
recursos y programas que beneficien nuestro entorno, por ejemplo, hace unos días con la 
intervención de los Diputados de mi partido, del P.R.I., Juan Francisco Rivera, Gustavo 
Caballero, Ricardo Canavati, Jorge de la Garza, Juan Manuel Paras y Ramón Salas y desde 
luego también mi reconocimiento para el Jefe de la Oficina del Sr. Gobernador, Héctor Gutiérrez 
y María de Jesús que acompañó en esta larga jornada, logramos importantes apoyos para 
pluviales, cultura y deporte por 62 millones, además de los 68 millones para nuestro hospital 
materno infantil. 
 
Agradezco enormemente el apoyo de todos los docentes de la Jefatura de la Región No. 3 por 
su invaluable labor, quizá no lo noten hoy pero sin duda están sembrando en sus alumnos esa 
semilla de luz que se traducirá en mejores ciudadanos para los años venideros. Maestros, 
gracias, Maestra Amalia Diana González, muchas gracias. 
Y en particular quiero aprovechar este momento para agradecer con todo mi corazón el apoyo 
que nos ha brindado el Gobernador José Natividad González Páras, para la realización de obras 
tan importantes como el puente del trabajo, la rehabilitación de los centros de salud, la 
construcción de dos centros comunitarios Tierra Propia y Valle Soleado, así como el recarpeteo 
de más de 537 mil metros cuadrados en vialidades, todo esto además de esa importante obra 
que no se ve pero que nunca se olvida en época de lluvia, los pluviales, atrás quedaron muchas 
de las inundaciones para Guadalupe, muchas gracias. 
 
Durante estos dos años de trabajo y gracias a la colaboración de toda la sociedad, hemos 
registrado innegables avances en todos los factores que inciden en el bienestar social, sin 
embargo también se nos han presentado obstáculos, el mayor de ellos la injusticia, lo he dicho y 
lo reitero, no permitiré que se sustraiga de las arcas del municipio ni sesenta, ni un millón, ni un 
peso para Ramiro Guerra. 
 
Estamos en manos de la justicia federal, en virtud de que en el Tribunal Contencioso 
Administrativo rechazó todas las pruebas entregadas por esta administración. Actualmente se 
ventilan dos amparos, uno por parte del Ayuntamiento por no haber sido oído ni vencido el juicio, 
lo cual fue corroborado por la Magistrada de la Primera Sala de lo Contencioso Administrativo en 
su informe justificado; por otra parte el del Tesorero en el cual existe confirmada la suspensión 
definitiva del acto reclamado por lo cual no se puede ejecutar la sentencia emitida, aunado a 
esto, se han presentado denuncias en la Procuraduría del Estado para ventilar los posibles 
delitos cometidos por Ramiro y quien resulte responsable por la simulación de actos jurídicos en 
prejuicio del pueblo de Guadalupe. No daremos un paso atrás de la lucha por defender los 
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intereses de los guadalupenses, nuestra comunidad necesita vialidades, pavimento, escuelas y 
centros de salud, no un Ex Alcalde que se aproveche de ellos. 
 
Señoras y Señores, nos encontramos al igual que todo el mundo en la antesala de una crisis 
económica, frente a situaciones de reto debemos voltear hacía nuestras raíces y retomar el 
ejemplo de los hombres y mujeres que nos han hecho grandes como nación, unidad y fortaleza 
ante la adversidad, ese es el legado de nuestro pasado común, si algo es inhumano, es la 
indiferencia, la entrega a los demás es el medio para la plenitud propia, para la cabal realización 
de la personalidad. 
 
Ahora y aquí los guadalupenses reafirmamos que el imperativo es renunciar de una vez y para 
siempre a la apatía y asumir la acción colectiva como forma de vida, es momento del empuje 
unificado y razonado, es tiempo de derribar muros pero sin dejar de construir puentes pues los 
consensos son ineludibles cuando esta en juego el futuro de nuestros hijos y hermanos. 
 
En Guadalupe vemos un Nuevo León unido y en pié, listo para triunfar sobre los desafíos del 
futuro inmediato y de largo plazo. Vemos un estado moderno y en pleno desarrollo pero 
abrazando los valores e ideales que han hecho de esta la región más prospera de México. 
 
Yo veo y lo vemos todos en Guadalupe, una entidad con mujeres orgullosas con su nuevo papel 
en la historia, con hombres listos para la acción constructiva, con niños entusiastas por aprender 
y abuelos deseosos de enseñar. 
 
Yo veo al Nuevo León que absolutamente todos soñamos, justo y prospero, inquebrantable ante 
la adversidad, avancemos con pluralismo ideológico, como una mayoría unificada por 
convencimiento, porque si actuamos juntos pensando cada uno en el bienestar del otro, nada ni 
nadie nos detendrá. 
 
Vamos por más. 
 
   VI.- C. Lic. José Natividad González Páras, Gobernador  
    Constitucional del Estado de Nuevo León. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Estimados miembros de este Honorable Cabildo, después de 
haber observado y escuchado los logros alcanzados por esta administración de parte de la C. 
Presidenta Municipal, el siguiente punto del Orden del Día es el que se le concede el uso de la 
palabra al C. Lic. José Natividad González Paras, Gobernador Constitucional del Estado, para 
que nos haga el honor de brindarnos un mensaje, tiene usted la palabra Sr. Gobernador. 
 
   La C. Lic. José Natividad González Paras, Gobernador Constitucional del 
Estado de Nuevo León, hace uso de la palabra y manifiesta: Muchísimas gracias, Sra. 
Presidenta Municipal de Guadalupe, muy estimada amiga la Lic. María Cristina Díaz Salazar, Sr. 
Diputado Representante del Congreso del Estado, Gilberto Treviño; Magistrada María Inés 
Pedraza, Representante del Tribunal Superior de Justicia de Gobierno del Estado, Señoras y 
Señores integrantes del Republicano Ayuntamiento, Regidores y Síndicos de este municipio, 
muy estimados Señores Ex Alcaldes, Señores Legisladores, Sr. Presidente de mi partido, 
Señores representantes de distintas organizaciones civiles, no gubernamentales, Señor 
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Representante de la Séptima Zona Militar, muy distinguidos invitados a este Informe de 
Gobierno. 
 
Guadalupe es un municipio que se ha transformado aceleradamente en estos últimos años, ya 
no es el municipio suburbano de Monterrey, es parte importante de una gran ciudad de la zona 
metropolitana, en donde cada vez más se consolida el carácter, la personalidad y la presencia de 
Ciudad Guadalupe. 
 
Este municipio que ha crecido de manera importante, que esta acercándose a tener ya más de 
750 mil habitantes y caminando rápidamente como aquí se ha expresado hacía el millón, es un 
municipio que ya no es como lo fue hace tiempo tan solo ciudad dormitorio; ahora importantes 
empresas y corporaciones locales, nacionales e internacionales se establecen en este lugar. 
 
Ahora encontramos fraccionamientos nuevos, parques industriales de alta tecnología, tenemos 
vialidades que conectan a todos los puntos cardinales de la zona metropolitana de Monterrey, 
infraestructura de gran ciudad, una red social que le da al Municipio de Guadalupe un grado muy 
importante de equidad entre sus habitantes y las condiciones de vida, no es un domicilio de 
colonias y de zonas marginadas y aquellas que lo eran en un tiempo se están transformando 
rápidamente para tener los servicios más elementales, hay escuela para todos, jardines de niños 
bien construidos, primarias, secundarias, nuevas edificaciones públicas y privadas de educación 
técnica media, ha avanzado también en centros culturales, en centros de desarrollo comunitario, 
en parques y jardines, en centros deportivos, es un municipio que esta conectado con el 
transporte colectivo, con el metro y con sistema de transmetro, ha ido avanzando el 
mejoramiento de sus pluviales y sobre todo hay aquí, reina un espíritu de solidaridad social y de 
apoyo a los grupos vulnerables sumando los esfuerzos de los ámbitos federal, estatal y 
municipal de gobierno. 
 
Todos los adultos mayores en condiciones de pobreza están recibiendo apoyo, un numero 
creciente de personas con discapacidad también reciben apoyo económico directo, hay 
programas municipales y estatales para atender a las zonas marginadas y hay empleo creciente 
para todos. 
 
Este municipio también ha avanzado de manera importante en el campo de la seguridad pública, 
a pesar de las difíciles asechanzas, inconvenientes, presiones, inestabilidades que generan el 
crimen organizado al narcotráfico, sus redes que están extendidas por todo el país y que desde 
luego existen en nuestra ciudad, a pesar de esos problemas el municipio avanza en el 
mejoramiento de sus instituciones de seguridad pública, fue el primero en echar a andar un 
moderno centro de control, comunicación y comando, se a acercado la policía a la gente y pronto 
en la medida en que avancen los programas de coordinación con el ámbito federal de gobierno 
las plataformas tecnológicas y que se empiecen a dar golpes consistentes a la estructura del 
crimen organizado con los ámbitos federales de gobierno, con apoyo de los ámbitos locales este 
municipio va a recuperar al igual que el resto del estado y del país la tranquilidad que se merece 
nuestra gente; se esta avanzando en la parte de capacitación, de preparación, de tecnificación y 
hay un compromiso decidido a seguir de la mano con el estado enfrentando a los delincuentes. 
 
Ha habido una muy buena coordinación con el equipo de Gobierno del Estado, ha habido una 
participación permanente del equipo municipal, quiero felicitar a la Lic. Cristina Díaz por el equipo 
que tiene y desde luego reconocer el trabajo responsable que ella ha venido siempre realizando 
para lograr más recursos para este municipio, desde que era Diputada actuó de manera 
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importante con el anterior Alcalde de este municipio para poder tener aquí uno de los centros 
hospitalarios más grandes y modernos de México para los que menos tienen para la mujer y 
para los niños; y el trabajo de Cristina su participación en los contactos con el Gobierno Federal, 
con los Legisladores de nuestro partido y de otras fracciones parlamentarias, que le han 
permitido que muchos de los grandes proyectos, de los sueños que este municipio ha tenido se 
estén convirtiendo en realidad. 
 
También el municipio es rico en participación ciudadana, tiene grupos que participan activamente 
desde un sistema de bomberos ejemplar, protección civil, programas de capacitación, de 
desarrollo comunitario, de ecología, de cultura, de deporte, de formación cívica, de valores, hay 
un humanismo presente en el municipio que se advierte también con la participación de nuestra 
Alcaldesa en forma permanente en todos los frentes de las redes ciudadanas y en los principales 
foros que esta ciudad tiene en forma presente. 
 
Quiero también decirles que el trabajo esforzado de muchas administraciones anteriores está 
teniendo valores agregados que están incorporando el municipio en forma rápida a la lista de 
municipios destacados del país. Guadalupe es un municipio importante por el producto bruto que 
generan con sus plantas y con sus empresas ya establecidas aquí y con sus recursos humanos 
en donde hay cada vez más gente capaz y valiosa que aporta su cuota al desarrollo del estado. 
 
Ha habido grandes obras en estos últimos años en Guadalupe que van a significar la 
transformación para la modernización del municipio, además de este extraordinario centro 
hospitalario materno infantil, el más grande, moderno y solidario de México. 
 
Aquí también Guadalupe tiene metro y transmetro, se han extendido las grandes vialidades 
desde una vía rápida al aeropuerto, una vía rápida de flujo continuo que cada vez se extiende 
más de Morones Prieto, nuevas vialidades que van de norte a sur y de oriente a poniente en el 
municipio; un complejo vial de gran relevancia. Cristina desde que inició se lo propuso como 
meta y con el apoyo del Gobierno Federal, de los Legisladores y del Gobierno del Estado se va a 
hacer realidad, ese complejo de circulaciones que integra también a un gran puente que la gente 
ha denominado puente del trabajo sobre la Av. México y que va a darle una conectividad 
especial al municipio con la parte norte y la parte oriente del área metropolitana de Monterrey. 
 
También hay que destacar dos obras que muy pronto van a hacer que Guadalupe sea más 
conocido en México y en el mundo, un gran estadio y un gran parque ecológico, uno de los más 
grandes parques ecológicos en el corazón de las metrópolis, un parque muy integrado a la 
naturaleza, con un zoológico que va a seguir creciendo con oferta recreativa pero sobre todo con 
la preservación de un bosque y de un río que han sido emblemáticos de este municipio a lo largo 
de mucho tiempo; este municipio esta al pié de uno de nuestros símbolos más queridos que es el 
cerro de la silla y es atravesado por un río vivo que tiene especies, que tiene árboles bellísimos, 
sabinos, encinos, pinos, entre el ámbito estatal, el municipal y la iniciativa privada, Guadalupe va 
a contar también con un parque de calidad mundial y con un estadio de calidad mundial. 
 
Guadalupe se transforma, se transforma en infraestructura urbana, se transforma en 
equipamiento, en empresas de corte mundial, Guadalupe amplía su red de educación, de salud, 
de desarrollo social y Guadalupe se prepara para enfrentar los grandes retos que vamos a vivir 
los neoleoneses y los mexicanos en los próximos años.  
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Retos difíciles como la lucha en contra del crimen organizado, como la batalla que tenemos que 
dar para sortear los efectos de la crisis económica que va a desestabilizar el dinamismo y la 
economía por un breve tiempo, pero también este estado de progreso que esta avanzando en 
todos sus frentes se esta consolidando como un estado líder en competitividad, en conocimiento, 
en cultura, en infraestructura moderna, en turismo y Guadalupe va a ser parte fundamental de 
este escenario halagüeño que la población de Nuevo León esta empezando a disfrutar en esta y 
las siguientes generaciones. 
Yo quiero felicitar a nombre del propio y del Gobierno del Estado de Nuevo León a Cristina Díaz, 
al Ayuntamiento que a trabajado en pluralidad con más sentido de responsabilidad, a el equipo 
de trabajo de Cristina y a todos aquellos guadalupenses que con cariño y con amor a este 
municipio han aportado su cuota de participación para el desarrollo de esta Ciudad de 
Guadalupe, de esta gran metrópoli de la que formamos parte todos y de este gran Estado de 
Nuevo León. 
 
Así que para mi ha sido un privilegio constatar los avances de un gobierno activo, un gobierno 
comprometido con la gente, un gobierno que esta cumpliendo sus promesas de campaña y va el 
compromiso de su servidor para seguir trabajando durante este último año de nuestras 
administraciones, para fortalecer lo que se ha sembrado, lo que esta en vías de construirse, para 
enfrentar los retos difíciles que también tenemos y para seguir participando para engrandecer a 
Nuevo León y engrandecer a México. 
 
Felicidades Cristina, felicidades Guadalupe, un municipio excepcional. 
 

VII.-  Entonación del canto a Nuevo León. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Muchas gracias Ciudadano Gobernador del Estado, estimados 
miembros de este H. Cabildo, me permito informarles a todos ustedes que antes de proceder a la 
clausura de esta Sesión Solemne, les solicito tengan la amabilidad de ponernos de pié, a fin de 
proceder a entonar el Canto a Nuevo León, igual les invito a todos los presentes nos hagan el 
honor de acompañarnos. 
 
- Se procedió a la entonación del Canto a Nuevo León -. 
 
   VIII.- Clausura de la Sesión. 
 
   El C. Lic. Alfonso Rodríguez Ochoa, Secretario del Ayuntamiento, hace 
uso de la palabra y manifiesta: Con la venía de la Lic. María Cristina Díaz Salazar, Presidenta 
Municipal;  y habiendo desahogado los puntos del Orden del Día, siendo las doce horas con 
treinta y siete minutos del día 14-catorce de Noviembre del año 2008-dos mil ocho, me permito 
declarar la clausura de ésta Sesión Solemne, en la que la C. Presidenta Municipal de 
Guadalupe, Nuevo León, conforme a derecho, rindió su Segundo Informe de Gobierno sobre el 
estado que guarda la Administración Pública, periodo 2006-2009. Firmando en ella la C. 
Presidenta Municipal y el C. Secretario del R. Ayuntamiento, quién dá Fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - -  
 
 
LIC. MARIA CRISTINA DIAZ SALAZAR  LIC. ALFONSO RODRIGUEZ OCHOA 
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LA C. PRESIDENTA MUNICIPAL   EL C. SRIO. DEL R. AYUNTAMIENTO 
 
 
 
 
 

C.P. JESUS PAEZ ELIZONDO           LIC. NORMA LETICIA RODRIGUEZ OCHOA 

 

EL C. SRIO. DE FINANZAS Y TESORERO   EL C. PRIMER REGIDOR 

MUNICIPAL 

 

 

 

LIC. FERNANDO VILLARREAL GARZA      C. MA. DEL ROSARIO VALENCIANO 
ROSALES 

 

EL C. SEGUNDO REGIDOR    EL C. TERCER REGIDOR 

 

 

 

C. LUIS GUTIERREZ BETETA   LIC. PORFIRIO ELIZONDO NAVARRO 

 

EL C. CUARTO REGIDOR    EL C. QUINTO REGIDOR 

 

 

 

C. JOSE CONCEPCION CORONADO MATA C. OSCAR JAVIER COLLAZO GARZA 

 

EL C. SEXTO REGIDOR     EL C. SÉPTIMO REGIDOR 
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DR. JESUS RENE TIJERINA CANTU           C. MANUEL ALEJANDRO CERDA HERNANDEZ 

 

El C. OCTAVO REGIDOR     EL C. NOVENO REGIDOR 

 

 

 

C. MA. DE LA LUZ CAMPOS ALEMAN   C. JOSE ANGEL DE LEON RUBIO 

 

El C. DECIMO REGIDOR     EL C. DECIMO PRIMER 
REGIDOR 

 

 

 

LIC. EDEL ADDI GONZALEZ ESCOBEDO                  C. DALIA KARINA RODRIGUEZ 
GZZ. 

 

EL C. DECIMO SEGUNDO REGIDOR   EL C. DECIMO TERCER REGIDOR 

 

 

 

LIC. DALIA MARGARITA SANDOVAL RANGEL PROFRA. Y LIC. MARTHA ALICIA VALDEZ     
ESCAMILLA 

 

EL C. DECIMO CUARTO REGIDOR   EL C. DECIMO QUINTO REGIDOR 

 

 

 

ING. MA. MAGDALENA AYALA RINCON   C. PEDRO BERNAL 
RODRIGUEZ 

 

EL C. DECIMO SEXTO REGIDOR    EL C. DECIMO SÉPTIMO 
REGIDOR 
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LIC. VERONICA PATRICIA CISNEROS DE LA ROSA             PROFR. DAVID G. VELAZCO 
SANCHEZ 

 

EL C. DECIMO OCTAVO REGIDOR       EL C. DECIMO NOVENO REGIDOR 

 

C.P. FERNANDO GARZA RODRIGUEZ   LIC. JOSE JUAN GUAJARDO 
MARTINEZ 

 

EL C. SINDICO PRIMERO     EL C. SÍNDICO SEGUNDO 
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